

MARCHAND

Meubles | Électro | Matelas

Grande VENTE

Parfait pour les vacances!

Big SALE

Perfect for the Holidays!

MAPLE LEAF Plateau eurotop
Profile 13,5 po, 950 HD Ressorts ensachés
13.5" Profile Height, 950 HD Pocket Coils

Matelas 39 po/Twin Mattress 599\$
Matelas 54 po/Double Mattress 649\$
Matelas 78 po/King Mattress 999\$
Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Financement **DISPONIBLE***
Financing **AVAILABLE***



MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

699 \$

- Certifié CertiPUR-US® Mousse SealySupport™ HD
- Ressorts PostureTech™
- SolidEdge™
- Ressorts de support nano ciblées
- Couette SealyLoft™ avec humidité fibres absorbantes

- CertiPUR-US® Certified SealySupport™ HD Foam
- PostureTech™ Coil
- SolidEdge™
- Targeted Nano Support Coils
- SealyLoft™ Quilt with Moisture Wicking Fibres

gagner
JUSQU'À CONCURRENCE DE
5 000 \$!

Payez avec votre carte de crédit du magasin entre le 1er et le 31 juillet 2025 et vous serez automatiquement inscrit pour courir la chance de gagner la valeur de votre achat, jusqu'à concurrence de 5 000 \$!

win YOUR PURCHASE UP TO
\$5000!

Pay using your store credit card between July 1-31, 2025 and you'll automatically be entered to win the value of your purchase up to \$5000!

Financement offert par
Financière Fairstone
une compagnie de la Banque Fairstone
Financing provided by
Fairstone
A Fairstone Bank Company

Prix en vigueur jusqu'au 31 juillet 2025 / Prices in effect until July 31, 2025

*Sur approbation de crédit. Certaines conditions s'appliquent. Obtenez les détails en magasin.
*On approved credit. Terms and conditions apply. See store associate for details.

SELENA Plateau ferme 11,5 po/Tight Top Firm, 11½"



Matelas 39 po/Twin Mattress 649\$
Matelas 54 po/Double Mattress 699\$
Matelas 78 po/King Mattress 1049\$
Sommier vendu séparément
Boxspring extra

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

749\$

- Tissu CleanProtect™
- Couette Stay True® avec fibres MoistureProtect™
- Mousse SealySupport™ Gel HD de 1po
- Ressorts ensachés Posture Touch® + SolidBase™ de 1,25 po
- Sealy StableEdge™HD

- CleanProtect™ Fabric
- Stay True® Quilt with MoistureProtect™ Fibres
- 1" SealySupport™ Gel HD Foam
- Posture Touch® Pocket Coil + 1.25" SolidBase™
- Sealy StableEdge™ HD

MILLIE Plateau euro mi-ferme 13 po/Eurotop Medium, 13"



Matelas 39 po/Twin Mattress 699\$
Matelas 54 po/Double Mattress 749\$
Matelas 78 po/King Mattress 1099\$
Sommier vendu séparément
Boxspring extra

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

799\$

- Tissu CleanProtect™
- Ressorts ensachés Posture Touch® + SolidBase™ de 1,25 po
- Couette Stay True® avec fibres MoistureProtect™
- Mousse SealySupport™ HD de 3,5 po
- Sealy StableEdge™HD
- Mousse Gel HD ciblée

- CleanProtect™ Fabric
- Posture Touch® Pocket Coil + 1.25" SolidBase™
- Stay True® Quilt with MoistureProtect™ Fibres
- 3.5" SealySupport™ HD Foam
- Sealy StableEdge™ HD
- Targeted Gel HD Foam

Investissez dans un Meilleur Matelas !

Avoir le meilleur matelas pour vos besoins et préférences est essentiel pour vous assurer un confort suffisant pour vous détendre. Investir dans un matelas et un oreiller de soutien aide à garantir que votre colonne vertébrale reçoit un soutien adéquat pour éviter les douleurs.

Invest in a Better Mattress!

Having the best mattress for your needs and preferences is vital to making sure that you are comfortable enough to relax. Investing in a supportive mattress and pillow helps ensure that your spine gets proper support to avoid aches and pains.

reflexion

BASE AJUSTABLE REFLECTION BOOST REFLECTION BOOST POWER ADJUSTABLE BASE

Ajustement de la tête et des pieds,
Télécommande sans fil, position zéro gravité,
moteurs d'entraînement silencieux,
hauteur des jambes réglable.

Head and Foot Adjustment, Cordless Remote, Zero Gravity
Position, Silent Drive Motors, Adjustable Leg Height



Choisissez la base réflexion adaptée à vos besoins.
Également disponible : Simple XL et Double
Choose the right reflexion base for your needs.
Also available: twin long and double size.



BASE 60 PO
QUEEN BASE

1299\$

FAYE

Plateau moelleux 14 po / SOFT 14" PROFILE HEIGHT
Eurotop Série 800 / 800 SERIES EUROTOP



Matelas 39 po/Twin Mattress 799\$
Matelas 54 po/Double Mattress 849\$
Matelas 78 po/King Mattress 1199\$
Sommier vendu séparément
Boxspring extra

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

899\$

- Tissu CleanProtect™
- Couette Stay True® avec fibres MoistureProtect™
- Mousse Gel HD Certipur-Us™ Sealy Support™
- Mousse Sealy Support™ HD de 3,5 pouces
- Ressorts ensachés Posture Touch®
- Sealy StableEdge™HD
- Mousse Gel HD ciblée

- CleanProtect™ Fabric
- Stay True® Quilt with MoistureProtect™ Fibres
- Certipur-UST™ Sealy Support™ Gel HD Foam
- 3.5" SealySupport™ HD Foam
- Posture Touch® Pocket Coil
- Sealy StableEdge™ HD
- Targeted Gel HD Foam



SIDNEY

Plateau ferme 11,5 po / Tight Top Firm, 11½"



Matelas 39 po/Twin Mattress 899\$
Matelas 54 po/Double Mattress 949\$
Matelas 78 po/King Mattress 1299\$
Sommier vendu séparément
Boxspring extra

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

999\$

- Tissu CleanProtect™
- Fibres SealyAir™ avec Eucalyptus
- Mousse de gel HD SealyComfort™ de 2 po
- Ressorts ensachés SealyResponse™ + SolidBase™ de 1,25 po
- Matelassage PROBACK™ avec mousse mémoire HD GelBoost™ pour soutien ciblé

- CleanProtect™ Fabric
- SealyAir™ Fibres with Eucalyptus
- 2" SealyComfort™ Gel HD Foam
- SealyResponse™ HD Pocket Coil + 1.25" SolidBase™
- PROBACK® Quilt with Targeted GelBoost™ HD Memory Foam





Il y a un
TEMPUR-PEDIC® pour chacun

There's a
TEMPUR-PEDIC®
for everybody



TEMPUR SENSE™ MI-FERME

CONFORT ET SOUTIEN LÉGENDAIRES

La nouvelle gamme Tempur-Pedic^{MD} offre un soutien adaptatif jusqu'à 10 % supérieur à celui de la génération précédente.

The new Tempur-Pedic® line delivers up to 10% more conforming support than the previous generation.



10 ANS LIMITÉE
WARRANTY

10 YEAR LIMITED
WARRANTY

MATELAS 60 PO
QUEEN MATTRESS

2199 \$

TEMPUR-SENSE®

Plateau mi-ferme 10 po
Medium 10" PROFILE



Housse en tissu haut de gamme

Housse super extensible avec fibres évacuant l'humidité pour évacuer l'humidité du corps et aider à garder les dormeurs au sec et à l'aise.

Matériau Tempur®

Notre matériau TEMPUR® infiniment adaptable est conçu avec une structure cellulaire avancée qui répond avec précision au poids, à la forme et à la température unique de votre corps. Les matelas Tempur-Pedic® établissent la norme en matière de soutien, de soulagement de la pression et d'annulation de mouvement, car seuls les matelas Tempur-Pedic® sont dotés de notre matériau exclusif TEMPUR®.

Premium Fabric Cover

Super-Stretch cover with moisture wicking fibres to draw moisture away from the body to help keep sleepers dry and comfortable.

Tempur® Material

Our infinitely adaptable TEMPUR® Material is engineered with an advanced cellular structure that precisely responds to your body's unique weight, shape and temperature. Tempur-Pedic® mattresses set the standard for support, pressure relief, and motion cancellation, because only Tempur-Pedic® mattresses feature our proprietary TEMPUR® Material.

*S.A.C. sur tous les matelas si payé en totalité. À L'EXCEPTION DES ARTICLES « PAYER ET EMPORTER », DES LIQUIDATIONS, DES PRIX IMBATTABLES ET DES APPAREILS ÉLECTROMÉNAGERS. VOIR DÉTAILS EN MAGASIN. Les prix affichés sont pour des tissus sélectionnés. Des frais d'administration, taxes et frais de livraison peuvent être dus au moment de l'achat. Voir les détails en magasin. *Sous réserve d'approbation de crédit. Des frais d'adhésion annuels de 35 \$ peuvent être facturés à votre compte sous certaines conditions. Le financement est fourni par Fairstone Financial Inc. et est assujéti à l'ensemble des modalités et conditions de votre contrat de titulaire de carte et de la déclaration de divulgation du plan de promotion de crédit (collectivement, le « Contrat de compte »). Des frais de financement courront sur l'achat à compter du début de la période promotionnelle de crédit du plan « Sans intérêt, sans paiements pendant 12 mois », mais aucun paiement minimum ne sera exigible pendant la période promotionnelle de crédit. Cependant, si vous payez le prix d'achat en totalité avant la date d'expiration de la période promotionnelle de crédit, tous les frais de financement courus seront annulés et aucun frais de financement ne sera facturé sur l'achat. Autrement, si vous choisissez de ne pas payer le prix d'achat en totalité avant la date d'expiration de la période promotionnelle de crédit, tous les frais de financement courus seront alors facturés. À la résiliation ou à l'expiration du plan de promotion de crédit (ou pour les achats ne faisant pas partie du plan de promotion de crédit), le TAP standard de 31,99 % et les modalités du plan de crédit régulier s'appliqueront à tous les soldes impayés. L'offre est valide jusqu'au 31 juillet 2025 inclusivement, ne peut pas être utilisée pour des achats antérieurs et ne peut pas être combinée à d'autres offres, promotions ou programmes incitatifs spéciaux. Certaines modalités et conditions s'appliquent. Voir le magasin et le contrat de compte pour plus d'informations.

*O.A.C. on all Mattresses if paid in full. EXCLUDING CASH & CARRY ITEMS, CLEAR-OUTS, PRICE BUSTERS AND APPLIANCES. SEE STORE FOR DETAILS. Prices shown are for selected fabrics. An administration fee, taxes, & delivery charge fee may be due at time of purchase. See store for details. *On approved credit. A \$35 annual membership fee may be charged to your Account subject to certain conditions. Financing provided by Fairstone Financial Inc. and is subject to all the terms and conditions in your cardholder agreement and the credit promotional plan disclosure statement (collectively the "Account Agreement"). Finance charges will accrue on the purchase from the beginning of the credit promotional period of the No Interest, No Payments for 12 months, but no minimum payments will be due during the credit promotional period. However, if you pay the purchase price in full by the expiration date of the credit promotional period, all of the accrued Finance Charges will be waived and no Finance charges assessed on the purchase. Otherwise, if you choose to not pay the purchase price in full by the expiration date of the credit promotional period, all of the accrued Finance Charges will be assessed at that time. On termination or expiry of the credit promotion plan (or for purchases that are not part of the credit promotional plan), the standard APR of 31.99% and the terms of the regular credit plan will apply to all outstanding balances owing. The offer is valid up to and including July 31, 2025, cannot be used for previous purchases and cannot be combined with any other offers, promotions or special incentive programs. Certain terms and conditions apply. See store and account agreement for further information.

MARCHAND

Meubles | Électro | Matelas



Faites une demande de financement dès maintenant !

Marchand de meubles. Marchand d'émotions.

1-888-868-8777

1767, 3^e Avenue, Val-d'Or

602, Route 111 Ouest, Villemontel

1726, blvd Rideau, Rouyn-Noranda (Evain)

meublesmarchand.com

Trouvez-nous



40086

1 web.fairstone.ca/meublesmarchand/fr 2 ou textez «meublesmarchand» à 32472 3 ou scannez ce code avec un téléphone intelligent